

Un grand salut de fraternité et de solidarité depuis la Martinique.



Nous avons suivi avec attention l'évolution du passage de l'ouragan Irma sur Cuba. Nous avons ainsi pu constater l'immensité des dégâts occasionnés.

Nous saluons une fois de plus le dispositif mis en place par le gouvernement cubain pour faire face à ce type de catastrophe.

Malgré tout, celui-ci doit déplorer le décès de 10 personnes lors du 1er bilan élaboré par l'Etat-major National de la Défense civile.

Nous renouvelons par votre intermédiaire toute notre amitié et notre solidarité au peuple et au gouvernement cubain.

Nous savons qu'ils sauront faire face à ces nouvelles épreuves.

Hasta siempre, venceremos!

Fort-de-France, le 11 Septembre 2017

Michel Nédan,

président de l'association Martinique-Cuba

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/141435-un-grand-salut-de-fraternite-et-de-solidarite-depuis-la-martinique>



Radio Habana Cuba